

La fête de la Science - UTC / ESCOM

50 ATELIERS - 128 SCIENTIFIQUES IMPLIQUES - 3 000m² D'EXPOSITIONS -
5 000 VISITEURS SUR 4 JOURS

Du jeudi 13 au dimanche 16 Octobre 2022, l'Université de Technologie de Compiègne propose au public de tout âge de rencontrer les scientifiques et industriels qui oeuvrent pour améliorer notre quotidien grâce à la recherche.



Les défis de la recherche face au changement climatique

Le Village des sciences de l'Université de Technologie de Compiègne et de l'ESCOM comptera environ 50 ateliers, stands et conférences. Ils illustreront la **thématique nationale autour du changement climatique**, mais également l'année internationale de la Biologie, sans oublier l'actualité de l'UTC et l'ESCOM et de ses partenaires.

A ne pas manquer : « *Les forces invisibles contre le réchauffement climatique* », « *Les batteries électriques : bien ou pas bien?* », la présentation d'un broyeur en plastique et des projets pédagogiques des écoles primaires, l'exposition « *Biomimétisme : c'est quoi?* »,...

Au fil de ces 4 jours, le public pourra participer à la réalisation d'une fresque géante qui sera affichée au Village des sciences.



Les ateliers sont
aussi visionnables sur
utc.fr/fetedelascience
et sur Youtube

[UniversTechnoSciences](https://www.youtube.com/UniversTechnoSciences).

INFOS PRATIQUES

Jeudi 13 Octobre 13h - 17h

Vendredi 14 Octobre 9h - 17h

Samedi 15 Octobre 13h30 - 18h

Dimanche 16 Octobre 13h30 - 18h

UTC - Centre Pierre Guillaumat
Avenue du Docteur Schweitzer
60200 COMPIÈGNE

www.utc.fr/fetedelascience
www.fetedelascience.fr

Entrée libre
et gratuite

L'UTC et la fête de la Science

Lancée en 1991 par Hubert Curien, Ministre de la Recherche et de la Technologie de 1988 à 1993, la fête de la Science est une manifestation nationale organisée tous les ans par le Ministère de l'Enseignement Supérieur, de la Recherche et de l'Innovation. **L'UTC était des tous premiers pionniers à avoir répondu à l'appel du ministre en 1991.**

La fête de la Science est une opportunité, pour les citoyens de tous âges, de découvrir la science et le travail des chercheurs, de rencontrer des scientifiques, de partager des connaissances et de s'interroger sur les grands enjeux du XXI^{ème} siècle en participant à des ateliers, débats, conférences, expositions et autres animations.